

Ein fröhliches, gutes und vor allem gesundes neues Jahr wünschen alle großen und kleinen Leute aus der Nilpferdgruppe!

Wir haben eine sehr ruhige Adventszeit verbracht, denn kaum hatten wir die ersten Türchen des Adventskalenders geöffnet und angefangen uns mit der Weihnachtsgeschichte vertraut zu machen, mussten wir alle in die Quarantäne. Nach 14 Tagen war dann alles überstanden und wir trafen uns gesund und munter in der Kita wieder.

Auf unserem Krippenweg liefen Maria, Josef und der Esel nun etwas schneller und sie trafen auch tatsächlich pünktlich am Weihnachtstage am Stall von Bethlehem ein.

Die Kita ging in die Weihnachtspause.

Die heiligen drei Könige, auch Sternendeuter oder die drei Weisen genannt, machten sich auf den Weg und als wir am 04.01.2021 wieder in die Kita kamen, waren sie am Stall angekommen.

Wir sahen und hörten die spannende Geschichte der drei Sternendeuter mit dem Kamishibai (Bildgeschichtentheater). Wir begleiteten sie mit ihren Kamelen durch die Wüste, suchten mit ihnen König Herodes auf und fanden mit ihnen schließlich Jesus in der Krippe liegend vor. Die Freude war bei allen groß!

Vom Sternenhimmel über unserem Stall leuchteten die goldenen Sterne um die Wette. Jedes Kind durfte dann einen goldenen Stern mit nach Hause nehmen, um das Licht und die Freude über Jesu Geburt mit in das neue Jahr zu nehmen.

Liebe Grüße,
eure Nilpferde

